
【ソング】「君が代」「奉仕の理想」

【ゲスト・ビジター紹介】

【会長挨拶・報告】

【幹事報告】

【出席報告】

【ニコニコＢＯＸ報告】

【委員会報告】

【行事】情報委員会担当例会

担当：増田肇 委員長

本日の例会プログラム

○会 長  林 巧 ○副会長 原田佳代子・杉原新一 ○幹事  池田長示
○会報担当  村瀬敬一・山本元昭・杉原新一・野村保夫
○事務局  〒517-0022 鳥羽市大明東町1-7 鳥羽商工会議所2F

          TEL 0599-25-6039 FAX 0599-26-4588 E-mail:tobarc@poplar.ocn.ne.jp
○例会日・例会場  毎週水曜日 12時30分～13時30分  鳥羽商工会議所2Ｆ 特別会議室

Since 1964

次回の予告 12月4日

前回の記録 11月27日

鳥羽ロータリークラブＨＰ
ＱＲコード

【ソング】「ROTARY」

【コラム】阿部康之 君

【行事】ゲスト卓話(プログラム委員会担当)

★AZAPAエンジニアリング㈱ 

代表取締役社長 井村佳人 様

★一般社団法人 kicca

事務局 大日方一皓 様

11/27ホームクラブ 12/28 42.86％

11/6確定出席率 21/29 72.41％

皆さん、こんにちは。
本日のゲストはAZAPAエンジニアリング㈱ 代表
取締役社長  井村 佳人様と、一般社団法人kicca
事務局  大日方一皓様です。後ほど宜しくお願いい
たします。
先日、次々期会長立候補と推薦について、候補者
なしと発表してしまいましたが、推薦状が直接私
に届いており、事務局へ正式に届くものと勘違い
していました。
推薦状一通提出されていました事を報告して、本
日訂正お詫び申し上げます。
先日、行われましたIM参加者の皆さん、お疲れ様
でした。特に発表者の原田さん、素晴らしい発表、
ありがとうございました。
それでは本日、宜しくお願いします。

会長挨拶・報告

幹 事 報 告

委 員 会 報 告

Toba Rotary Club
2024年12月4日
通算第2871回例会
会報通算第2543回 第６１期テーマ：  ～マジック 奉仕の心を TUNAGU つなぐ～

■親睦活動委員会⇒クリスマス家族例会のご案内

日時：12月11日(水)18：30～

場所：鳥羽国際ホテル 海城

■谷水洋介君⇒先日のボッチャ競技大会は大盛況に

終えることが出来ました。ありがとうございまし

た。

1. 11月定例理事会は出席者が過半数に満たない
 ため書面理事会とさせていただきます。メール
 で配信しますのでご確認お願いいたします。

2. 今週末11月30日(土)、名古屋で開催されます
 職業奉仕委員会研修セミナーに、小林職業奉仕
 委員長が出席してくださいます。

3. 回覧：ハイライトよねやま
4. 今月号よりガバナー月信はモノクロになります。※例会変更 鳥羽国際ホテル 海城 18：30～

【ソング】「手に手つないで」

【行事】クリスマス家族例会(親睦活動委員会担当)

＊＊＊＊＊ 12月のお祝い ＊＊＊＊＊

 会員誕生日：中村幸広君・野村一弘君

森岡佳信君

 夫人誕生日：野村弘代様・林さとみ様

 松田明子様

 結婚記念日：松田音壽君・柴田耕司君

 中村泰広君・濱﨑與吉君

 入会記念日：東谷佳一君・中野多賀子君

 長谷川智君

mailto:tobarc@poplar.ocn.ne.jp


■AZAPA エンジニアリング株式会社
代表取締役社長井村 佳人 様

テーマ：地方創生における課題と活動

現在の日本は、人口減少や少子高齢化、東京圏への一極集中

等に直面しております。地方における生活としては、年々不

便さを余儀なくされています。

まずは「地方で安心して働いて暮らせる。」これを実現する

ためには、仕事や交通インフラ、まちづくりなどを構築して

いかなければなりません。各地域の特徴を活かした自律的か

つ、持続的な社会を創生することが求められる時代かと思い

ます。

弊社は、地方における移動の確保について取り組みをしてお

ります。その一例を御紹介できたらと考えております。

ゲ ス ト 卓 話 プログラム委員会担当

(左) ＡＺＡＰＡエンジニアリング㈱ 
代表取締役社長 井村 佳人   様

(右)一般社団法人kicca事務局 大日方一皓様



林 君・AZAPAエンジニアリング社長 井村佳人

様、一般社団法人kicca大日方一皓様、本

日よろしくお願いいたします。

・阿部君、コラム飲んでいないと真面目な

お話し勉強になりました。

原田君・AZAPAエンジニアリング㈱ 井村様、よ

ろしくお願いいたします。

・会員誕生日御祝

杉原君・AZAPAエンジニアリング㈱ 代表取締役

社長  井村 佳人様、一般社団法人kicca 大

日方一皓様、本日の卓話よろしくお願い

いたします。

濱口君・本日はプログラム委員会担当例会です。

よろしくお願いいたします。ゲスト卓話、

AZAPAエンジニアリング 井村社長、一

般社団法人kicca 事務局  大日方一皓様、

よろしくお願いします。

小林君・AZAPAエンジニアリング㈱ 井村社長様、

大日方事務局様、本日はよろしくお願い

いたします。先日のIM、鳥羽RCの発表最

高でした。原田さんご苦労様でした。

中村(正)君・皆さんお元気ですか？釜石の中村正人

です。11月いっぱいでいったん帰国予定

です。鳥羽でホルモン焼きそばが早く食

べたい。

谷水君・AZAPAエンジニアリング㈱ 代表取締役

社長  井村 佳人様、ようこそ鳥羽ロータ

リークラブへ。本日はよろしくお願いい

たします。

・私事ですが11月22日に長男が生まれま

した。名前は「谷水天栄(たみみず てんえ

い)」です。未来のロータリアンなるかも

しれません。末永くよろしくお願いいた

します。

吉田君・本日もよろしくお願いいたします！

濵﨑君・本日もよろしくお願いいたします。

山本君・本日もよろしくお願いします。

阿部君・本日もよろしくお願いいたします。

・会員誕生日御祝

村瀬君・本日もよろしくお願い申し上げます。

・会員誕生日御祝

・夫人誕生日御祝

１１月２７日分

ー コ ラ ム ー  

「コインランドリー事件簿」
阿部康之 君

私は、今から18年前にコインランドリー事業を始め
ました。「自動販売機を並べるようなもので簡単に収
益あがりますよ」とか「売り上げは月にこれぐらい見
込めますので回収は数年でできますよ」とか、極めつ
けは「憂鬱な雨の日が本当に楽しくなりますよ」とメ
ーカーの担当者の甘い口車に乗せられて、乗せられや
すい私は始めることとなりました。確かに立地が良い、
ちょっと人口がいる都市や大都会では共働きでのコイ
ンランドリー需要は増加し、またコロナ過においての
清潔志向や、都会のマンション増などで洗濯が遅くま
わせない、布団ベランダに干せない問題などもあり、
コインランドリー店舗はみるみると増え、現在では私
が当初始めたころの倍の約25000店舗数が全国に存
在します。今ではカフェ併設コインランドリーなど、
おしゃれな店ができ差別化を図っています。
話は戻りますが、私はコインランドリーを始め経費節
約の為、何を思ったのか約15年間も6店舗の店をコー
ルセンターに頼らず、トラブルの電話に対応していま
した。夜中に携帯がなることもしばしばありました。
そして何より人間の悪い部分を随分知らされることと
なり、全てが嫌になり、今では全店舗でコールセン
ターを介するようになりました。するとなんて楽なこ
とでしょう！月額費用はかかりますが、何で始めから
頼まなかったのだろうと思う次第です。
しかしと言うかおかげでいろいろなトラブル処理の経
験されてもらい、人間の良くない部分を勉強させてい
ただきした。
コインランドリーにつきものの、衣類の盗難及び盗難
未遂もこの20年弱で5､6回はありました。一度は新
聞に載ってから初めて知ったこともありました。新聞
の記事によると、女性が怪しいなと思う男性を車で観
察してたら、女性の乾燥している衣類を取り出して持
ち去ろうとした為、警察につきだしたそうです。後日
談ですがランドリー周辺の男性との事でした。やはり
一定数下着に興味がある性癖の男性は事実、存在いた
します。
コインランドリーのトラブルの電話は硬貨づまりに始
まり、機械の故障や使い方がわからないなどさまざま
です。多い日には1日数回、電話がかかってきます。
洗濯物を勝手に取り出された女性と「お前が早く取り
に来ないからだ！」と怒るおじさんの仲介も何度とさ
せていただきました。財布をコインランドリーで置き
忘れる人が多いのもびっくりです。その場合は警察署
に届け、書類作成に立ち会わなければなりません。1
時間ぐらい時間をとられます。
いろいろな人間模様が日々ありますが、しかし、でも
「便利になったわ」や「近くに作ってくれてありがと
う」などの声に喜びを感じ、薄利で、手間はかかりま
すが細く長くつづけていきたいと考えています。
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